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Stadtverwaltung Bendorf 

Herr Bürgermeister Christoph Mohr 

Im Stadtpark 

 

56170 Bendorf 

  

 

 

 

 

 

 

 

Sachstand Sanierung Hauptstraße 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

seit geraumer Zeit diskutieren und planen wir in Ausschüssen und im Stadtrat zum Thema 

Sanierung Hauptstraße. 

Fakt ist, dass der Kanal zwischen Hauptstraße/Ecke Luisenstraße und Hauptstraße /Ecke 

Siegburger Straße dringend erneuert werden muss. Zudem ist es erforderlich die Straße im 

Allgemeinen in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen besonders im Hinblick auf die 

Belastung der Gebäude und Bürger hinsichtlich der Fahrbahnerschütterungen (Beschädigung 

der Häuser) und dem auftretendem Lärm. Die Fragen und die Verunsicherung der Bürger bzw. 

der Anlieger und dem verbliebenen Einzelhandel und Dienstleistern werden immer drängender.. 

Besonders nach dem jetzt ein Finanzdienstleister zu Teilen mit der Begründung der Unsicherheit 

diesen Bereich verlassen hat und in eine Nachbargemeinde abgewandert ist. 

Natürlich wäre es wünschenswert die Hauptstraße von der Luisenstraße bis zur Einmündung 

Bahnhofstraße in einer Top-Modernen, klimafreundlichen und Zukunftstauglichen  Zustand zu 

versetzen. 

 

Folgende Fragen bitten wir zu beantworten: 

 

 Wie ist der Stand der Planungen 

 Wann ist Baubeginn 

 Welchen Zeitraum wird die Baumaßnahme in Anspruch nehmen 

 Welche Vorkehrungen wurden getroffen um die ansässigen <händler und Dienstleister 

zu unterstützen 

 Wie  ist die Finanzierung vorgesehen (Beteiligung LBM – Sachstand der Gespräche) 
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 Gibt es einen Plan wenn die Finanzierung kurzfristig/mittelfristig durch Wegfall der 

Zuschüsse nicht gesichert ist. 

 

 

Den Sachstandsbericht und die Antwort auf unsere Fragen erwarten wir bis zur Sitzung des 

Stadtentwicklungsausschuss am 12. März 2024. 

 

 

 

 

 

Klaus Döring        Joachim Boos 

Vorsitzender Stadtverband      Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 


